

# Don de l'association des parents d'élèves pour enrichir la collection de jeux de société au foyer.



Grâce au mouvement collectif d'achat mutualisé de fournitures scolaires éco-responsables, organisé par l'association des parents d'élèves du collège chaque année, un reliquat a pu être généré, sur la plateforme d'achat.

Des jeux de sociétés ont pu être achetés, par l'association des parents d'élèves pour le foyer.

Les membres du foyer remercient grandement l'association des parents d'élèves pour leur don de jeux au FSE.